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全国政协委员何水法：
建议取消中考

我今年带来的提案主要是关注教育，其中我提议

是不是可以考虑取消中考。要把教育的指挥棒伸向

素质教育。

全国政协委员梅葆玖：
让孩子们练毛笔字

我今天关注的还是传统文化方面，我建议让孩子

们练习毛笔字，从小学开始。还有，要认识繁体字。

全国政协委员王兴东：
我国应实行电影分级制度

现在的电影里有赌博、色情、暴力、恐怖的内容，

这对青少年是有不良影响的，所以我建议实施电影分

级制度。不要以为分级制度一出现就会黄色影片泛

滥，其实分级制度的核心是保护未成年人。

全国政协委员杨凯生：
理性看待互联网金融

现在大家对互联网金融的认识更加理性、全面，

不像前几年简单化、片面化地看待，这对互联网金融

的健康发展有好处。

全国政协委员潘庆林：
中国改革开放世界都在看

当认知到中国改革开放给全世界带来的红利的

时候，全世界的政党都得认可。因为中国的改革开

放，不但中国人在看，全世界人都在看。

全国政协委员、华南城控股有限公司执行董事梁满林：

二、三线城市买房正当时
在政协委员驻地，市场星报、安徽财经网记

者遇到了前来参会的全国政协委员、华南城控股
有限公司执行董事梁满林先生。梁满林告诉市
场星报、安徽财经网记者，“我们已经在合肥投资
了 200 个亿，现在一些二、三线城市的房价连成
本都不到，买楼正当时！”

对于近期房价的上涨，梁满林认为是因为
需求问题，供不应求。梁满林说，长期以来，都
有着庞大的需求，过去是消化的时间，有的可以
消化，但随着需求的消化，慢慢的供求关系又会
改变，就成了现在这个样子。如果不供应土地，
楼价就会涨，如果多点供应，楼价就会降低，这是
市场需求。

国家要求去库存，房地产也要去库存。现在
二、三线城市，很多地方的房子连成本价都卖不
到，房地产商就会“死掉”。库存了这么多的房
子，而且连成本价都不到，房地产商怎么赚钱

呢？对于三、四线城市通过农民工去库存的说
法，梁满林认为可能会有一定的作用，因为房
价很低，也可以刺激需求，把经济带上去。但
是，因为这些城市的商品房库存量太大，所以
体现效果需要一段时间。过去房地产市场很
好，大家以为做房地产都会发大财，现在不是
这样，一、二线城市还可以。

对普通市民买房投资，梁满林有什么建
议呢？他说，从需求性购房来说，我觉得二、
三线城市买楼现在正合适，如果有需要、有能
力，绝对是非常好的购房时机。楼价是肯定
往上走的，这是过去的历史证明了的，现在很
多二、三线城市的房价还不到成本价格，我认
为可以买。如果从投资的角度来说，能不能
买就要看你自己的实际情况，如果你买了用不
着，放在那里就要承担利息等费用。但一线城
市的房价已经到了这个高度，我不敢说。

穆可发告诉市场星报、安徽财经网记者，
“我们对社区各类证明出具情况进行了走访调
查，初步汇总整理相关证明类事项 72 项。其
中在社区受理的证明事项 53 项，在街道受理
的证明事项 35 项。其中由街道和社区两级受
理的 16 项。”为此，他在今年两会期间提出“关
于街道、社居委证明出具情况的建议”，建议实
施证明清单准入机制和监督机制。

穆可发说，通过调查发现，存在的主要问题
有五个方面。第一是重复出具的证明。已在相
关的职能机关申请发放的证件中对个人信息有
明确记载，但相关的单位或部门却还要求社区
再次出具佐证以此来证明该件属实。第二是无
据可查的证明。居民信息如姓名、年龄等填写
错误，未就业、无收入证明等，此类证明需要社区
出具，社区只能以居民口述为依据，对事情的真
实性无法核实。第三是非对口业务或职权范围
内办理的证明。第四是非关联事项办理的证
明。中介机构、银行、企业等办理与居民相关业
务时，要求街道、社区出具相关业务证明。第五
是企事业单位要求办理的证明。

为什么会出现这些问题呢？穆可发认为，主

要是因为为政懈怠、部分职能部门推诿不作为；
权力任性，抱有特权观念；转嫁责任，将责任转嫁
到基层社区单位或者群众本人；观念落后，公共
服务能力滞后于群众的需求。

针对这些情况，穆可发建议实施证明清单准
入机制和监督机制。清理证明事项，政府各部门
要求街道、居委会盖章的证明事项，今后需向依
法行政工作领导小组提出申请，经审核同意后方
可准入。这些要求由居委会开具的证明事项，必
须有法律法规明确规定，而且居委会又确实能掌
握情况，否则一律不得要求其提供各类证明、佐
证材料。政府相关部门对证明事项进行审核汇
总，以予以准入和不予以准入分类，列出清单并
进行公示，实施清单目录管理，一并纳入社区公
共事务准入制度管理。纪委（监察局）对清单目
录管理情况进行监督问责。同时，规范行政类项
目审批管理、实施街道集中负责制、加强信息化
网络建设。

3月3日下午，在安徽省代表团驻地，全国人大代
表、安徽省话剧院院长朱海燕，谈起了当下的艺考，坦
承“千篇一律的太多”，“选拔优秀的话剧人才，颜值不
是首位，个性与特点才是关键。”

“我多次作为省内艺考的考官，最大的感觉，就是
现在的考生表演，太模式化了，千篇一律的太多，实在
不好选拔。”朱海燕很有感慨，“虽然从表演的内容来
说，也有很多创新与独特的，但是个性方面反而看不
到了。”

“我们有时候就会即兴出题目，比如来一个集体
小品，从中发现哪一个能出彩，冒个先，看出他的个性
和特点。”朱海燕表示，其实选拔艺术类人才，不一定
都要靠颜值，“电影类的要严苛一些，戏剧方面的还
好，主要还是看重个性特点。”

采访中，朱海燕还认为，我国的传统文化几千年
一脉相承，近年来，随着中国经济的快速发展、对外交
往和开放程度的不断提高，对外文化交流有了较大的
进展。“这次我来两会提的建议就是进一步加大中华
文化在海外传播力度，策划组织一系列高端的中国文
化产品，打造具有重要影响力的对外文化交流平台，
增强我国文化企业在海外的竞争力和影响力，推动中
华文化‘走出去。’”

全国政协委员、中国伊斯兰教协会副会长穆可发：

建议实施证明清单准入机制和监督机制

全国人大代表、
安徽省话剧院院长朱海燕：

选戏剧人才，
个性第一颜值其次

两会速递

特派记者 王涛 俞宝强 刘海泉 黄洋洋


